

Pumpkin 7inch Android 4.4 Car Stereo GPS DVD Player for Benz E Class W211 W219 with Parrot Bluetooth and Better Radio Reception support DAB+ Phone Mirroring Aux Output OBD2 WiFi 3G Steering Wheel Control

	Regular Price: \$454.99 Special Price: \$432.24
---	--

Customer Review on Pumpkin 2GB RAM Android 5.1 Car Stereo Universal 2 Din



► Scope of delivery

- 7 Inch Touchscreen Radio
- 2x ISO Cabel
- External Microphone
- GPS Antenna
- Wifi / 3G LTE Antenna
- 3G module
- AUX Cabel
- Android Manual
- Assembly instructions
- Warranty card

► Material/quality/appearance/processing

The processing of the [Pumpkin](#) radio is very high quality, you notice this immediately when you unpack it. The radio has a matte black finish. The knobs and buttons are very stable, feel comfortable and have a good press point. The silver chrome accents look unique. Once turn on the radio, you'll be convinced by the great 7-inch display with the nice tidy

homescreen.

Through the touch screen in combination with the 'real' buttons, the radio is really a perfect device, you can control without direct viewing. You can change the home button color in the system.

► Technical data

The radio has a quad-core (cortex A9 Sofia3GR) with 1.6 GHz, 2GB DDR3 RAM and the internal memory is 16 GB. With this data, the Android 5.1 system running fluidly and without problems. You can install and play current games on the radio.

The radio supports GPS (preloaded with the Google maps APP), Bluetooth, steering wheel remote control, Wi-Fi, 3 G, FM, am, RDS, OBD2

► GPS

Through the supplied GPS antenna, the navigation runs very well. The site search takes just a few seconds after switching on and is extremely accurate. I have experienced no GPS dropouts. Together with the Google Maps app, the navigation is super easy to adjust because it works like the route planner on the PC or on the phone.

The radio has a TF card reader. This reads standard micro SD card which is used for the extension of the store. (E.g. maps for different countries)

► FM Radio

The radio works fine, it is easy to use. You can save 5 radio stations on the quick selection box and many more on the detailed program page.

In particular, I find that you can control the volume via the buttons. So you can look the radio even without use. This is definitely a plus point of this radio model

► Sound quality

The radio impresses me not only with its easy operation, but also by a super sound. The radio has 4 audio outputs with each "real" 50 watt. The heights are very clear and the basses have a rich sound.

► Bluetooth

The Bluetooth connection is initialized in a few seconds the first time. Each additional time you have to do nothing more. The phone will connect automatically when it is in range of the car. This is very handy, then the radio has a speakerphone and it is activated directly when it is connected via Bluetooth.

You will never lose a thought if you get a call in the car, whether you take the phone in your hand or used or the headset.

► Wifi, Wlan, 3G

The radio convinces with extremely many high-end features. So, as a Wi-Fi access inside the car radio can build up. Friends and family can connect to it and thus surf the Internet over 3G.

► Operating system

The OS is [Android 5.1](#) lollipop. Overall the UI is very easy. You can choose between two surface design. Personalize you can the radio of course, E.g. with an own background image.

Of course, that you can install using the APKInstaller normal APPs from the store of the play on the radio is a highlight of the radio. There are no limits: games/games, other navigation apps or speed camera apps are only a small part of the practical application for the radio.

My Special favorite app is the app with voice control. As a result, you can enable the Google search when driving or start also a navigation.

► Suitable Cars

The radio has a 2 DIN standard form and thus fits in much cars.

► Conclusion

Overall, the price/performance ratio of this radio is not to beat. He keeps everything he promises and can be controlled touch screen through the incredibly easy. He has extremely many features that were described above.

Get more details about this head unit
here: <http://ift.tt/2fZiSA3>

via Blogger <http://ift.tt/2iHyp18>

Kundenmeinung auf Pumpkin 2GB RAM Android 5.1 Autoradio Doppel Din



- Lieferumfang
 - 7 Zoll Touchscreen Radio
 - 2x ISO Kabel
 - externes Mikrofon
 - GPS Antenne
 - Wifi / 3G LTE Antenne
 - 3G Modul
 - AUX Kabel
 - Android Bedienungsanleitung
 - Montageanleitung
 - Garantiekarte

► Material/Qualität/Optik/Verarbeitung

Die Verarbeitung des [Pumpkin](#) Radios ist sehr hochwertig, dies merkt man sofort, wenn man ihn auspackt. Der Radio hat eine mattschwarze Oberfläche. Die Knöpfe und Tasten sind sehr stabil, fühlen sich angenehm an und haben einen guten Drückpunkt. Die silber-verchromten Akzente sehen einmalig aus. Sobald der Radio an ist, überzeugt er mit dem tollen 7 Zoll Display und dem schön aufgeräumten Homescreen.

Durch den Touchscreen in Verbindung mit den „echten“ Tasten ist der Radio wirklich ein perfektes Gerät, das man auf ohne direktes Ansehen steuern kann. Die Home-Taste kann man farblich im System ändern.

► Technische Daten

Der Radio hat einen Quad-Core (Cortex A9 Sofia3GR) mit 1,6 GHz, 2 GB DDR3 Ram und der interne Speicher beträgt 16 GB.

Mit diesen Daten läuft das Android 5.1 System flüssig und ohne Probleme. Auch aktuelle Spiele kann man auf dem Radio installieren und spielen.

Der Radio unterstützt GPS (mit der Google Maps APP vorinstalliert), Bluetooth, Lenkradfernbedienung, Wlan, 3G, FM, Am, RDS, OBD2

► GPS

Durch die mitgelieferte GPS Antenne läuft das Navigation System sehr gut. Die Standortfindung dauert nur wenige Sekunden nach einschalten und ist extrem akkurat. Ich habe keine GPS Aussetzer erlebt. Zusammen mit der Google Maps App, ist die Navigation super einfach einzustellen, da es wie der

Routenplaner am PC oder auf dem Handy funktioniert.

Der Radio verfügt über einen TF-Card Reader. Dieser liest handelsübliche Micro-SD Card welche zur Erweiterung des Speichers dient. (z.B. Kartenmaterial für verschiedene Länder)

► FM-Radio

Der Radio funktioniert gut, er ist leicht zu bedienen. Man kann 5 Radiosender auf das Schnellwahlfeld und viele mehr auf die ausführliche Programm-Seite einspeichern.

Ganz besonders finde ich, dass man die Lautstärke auch per Knöpfe steuern kann. So kann man den Radio auch ohne hinsehen bedienen. Dies ist definitiv ein Plus-Punkt dieses Radiomodells

► Soundqualität

Der Radio überzeugt nicht nur mit der leichten Bedienung, sondern auch durch einen super Klang. Der Radio hat 4 Audioausgänge mit jeweils „echten“ 50 Watt. Die Höhen sind sehr klar und die Bässe haben einen satten Ton. Das Sounderlebnis kann man mit einer Equalizer App, die auf dem Gerät schon vorinstalliert ist, verfeinern und nach seinem Geschmack ändern

► Bluetooth

Die Bluetooth Verbindung ist in wenigen Sekunden das erste Mal initialisiert. Jedes weitere Mal muss man nichts mehr tun. Das Handy verbindet sich automatisch, wenn man in Reichweite des Autos ist. Dies ist sehr praktisch, dann der Radio besitzt eine Freisprecheinrichtung und diese wird direkt aktiviert, wenn man per Bluetooth verbunden ist. Man muss nie mehr einen

Gedanken verlieren sobald man einen Anruf im Auto bekommt, ob man das Handy in die Hand nimmt oder doch das Headset verwendet.

.

► Wifi, Wlan, 3G

Der Radio überzeugt mit extrem vielen High-End Funktionen. So kann der Radio z.B. ein Wlan im Autoinnenraum aufbauen. Freunde und Familie können sich darauf verbinden und damit surfen über 3G surfen

► Betriebssystem

Das Betriebssystem ist [Android 5.1](#) Lollipop. Insgesamt ist die Benutzeroberfläche sehr übersichtlich gehalten. Man kann zwischen zwei Oberflächendesign wählen. Personalisieren kann man den Radio natürlich auch, z.B. mit einem eigenen Hintergrundbild.

Ein Highlight des Radios ist natürlich, dass man mittels dem APKInstaller ganz normale APPs aus dem Playstore auf dem Radio installieren kann. Hier sind keine Grenzen gesetzt: Spiele/Games, andere Navigations-Apps oder Blitzer-Apps sind nur ein kleiner Ausschnitt der praktischen Anwendung für das Radio.

Meine ganz besondere Favorit-App ist die Google-App mit Sprachsteuerung. Dadurch kann man beim Fahren die Google Suche aktivieren oder auch eine Navigation starten.

► Einbau und Anschluss

Der Einbau des Radios war sehr schnell, da der Radio eine gute Passform hat. Einfach alten ausbauen, den Pumpkin Radio mit den mitgelieferten ISO Kabeln anschließen, in den DIN Rahmen stecken und mit zwei Schrauben fixieren. Der komplette Einbau

dauert keine 30 Minuten.

► passende Autos

Der Radio hat eine 2 Din Standardform und passt somit in viel Autos.

► Unboxing Video

Sehen Sie sich gerne das Unboxing, Review und Funktionsvideo an.

► Fazit

Insgesamt ist das Preis/Leistungsverhältnis dieses Radios nicht zu schlagen. Er hält alles was er verspricht und lässt sich durch das Touchscreen unglaublich leicht steuern. Er hat extrem viele Funktionen, die oben beschrieben wurden.

–Von Bernie S

Erfahren Sie mehr über diese Headunit:<http://ift.tt/2fRkmt9>
